

3

港区ならではの国際交流の取組  
駐日イタリア大使館大使公邸の庭園初公開 ほか

---

令和6年10月22日 港区長記者発表



## 港区ならではの国際交流の取組

区には135に及ぶ国籍・地域の外国人が暮らし、人口の約8%を占め、今後も増加の見込み



- 多文化共生社会の実現に向け、外国人住民を対象に日本語学習や文化交流の機会を充実させる
- 区内には約80の大使館等が立地し、教育、産業、観光など、幅広い分野で連携していく
- 今後、国際友好都市の取組等を通じて国際交流を一層推進していく

## 令和6年11月に実施する国際交流事業

### Minato Blossom Festa － みなとでつなぐ世界の輪 －

**日時** 令和6年11月2日(土曜)・3日(日曜)

**場所** TBS赤坂サカス広場およびその周辺

**参加団体** 大使館16 その他企業ブースあり

ブースやステージで各国の文化をご紹介します！

### 駐日イタリア大使館大使公邸の庭園 を初公開！

**日時** 令和6年11月23日(土曜)・24日(日曜)  
①午前10時 ②午前11時30分

**場所** 港区三田2-5-4

**定員** 両日各回  
30人

申込方法は  
広報みなと11/1号で  
お知らせします



イタリア大使館の所在地は、元禄16(1703)年2月4日に赤穂四十七士のうち10名が切腹した所で、当時は四国伊予松山藩主松平隠岐守の中屋敷でした。通常は非公開の敷地を見学できる、とても貴重な機会です。

## 様々な形での国際交流

### 世界一大きな絵プロジェクトへの参加

区立にじのはし幼稚園の園児、区立お台場学園港陽小中学校の児童と生徒が、「世界一大きな絵」のプロジェクトに参加。

子どもたちの絵が、パリオリンピック開催期間中に、パリ日本文化会館に展示されるとともに、9月28日にはパリ市シトロエン公園で展示されました。



パリ市シトロエン公園での展示

### みなと区民まつりへの大使館等の参加

毎年10月に芝公園一帯で開催しているみなと区民まつりの国際友好広場に、多くの大使館等が参加し、ステージやブースで各国の文化を紹介しています。

令和6年度 開催日 10月12日・13日  
国際友好広場出展 18団体



### 区内のウクライナ避難民と地域の交流

青山一丁目町会のご協力により、令和5年から青山熊野神社例大祭に避難民の皆さんをご招待し、地域との交流を深めています。

今年の大祭に参加した避難民の女性

